

seit 1856

„Wirt in Auhof“ – Familie Emhofer

Gasthaus
Auhof 11
4320 Perg

Telefon: 07262/52460
Telefax: 07262/52460-4
Internet: www.wirt-in-auhof.com
E-Mail: wirt.in.auhof@aon.at



Markus Emhofer

Am 9. September 1842 bewilligte die k.k. Landesregierung das Schank- und Fleischhauergewerbe auf das Haus Auhof Nr. 11.

Seit 1856 ist es im Besitz der Familie Emhofer, die es nun schon in der 5. Generation als Gasthaus mit einer kleinen Landwirtschaft führt.

Während in früheren Jahren die Landwirtschaft den Haupterwerb darstellte, veränderte sich dieses Verhältnis in den 70er Jahren. Durch den wirtschaftlichen Aufschwung dieser Zeit gewann der Gastronomiebereich an Bedeutung und somit ist der „Wirt in Auhof“ zu dem geworden, was er heute ist: Ein sehr persönlich geführtes, bodenständiges Wirtshaus. Durch die ständigen Um- und Zubauten ist man nie stehen geblieben, sondern hat sich weiterentwickelt. Den ständig wechselnden Anforderungen gerecht zu werden und doch die Tradition nicht zu vergessen ist ein Grundsatz der Familie Emhofer.

„Unsere Küche verändert sich mit den Jahreszeiten. Wir kochen gerne mit dem, was gerade wächst. Sei es im Garten, auf dem Feld oder in der Jagd. Traditionelle, eher deftige Gerichte wechseln sich ab mit leichter, vegetarischer Küche“.

Ein Ziel der Familie Emhofer ist es, den „Wirt in Auhof“ als einen Ort für jene zu gestalten, die den ländlichen Charme eines Landgasthauses schätzen und suchen.

„Es ist eine schöne Sache, einen florierenden Betrieb übernehmen zu dürfen, in dem die familiäre Zusammenarbeit einen großen Teil des Erfolgs ausmacht. Ich sehe es als einen Teil meiner Aufgabe, unser Haus auch im Sinne der vorigen Generationen in die Zukunft zu führen“.

Markus Emhofer – Wirt in Auhof

